

# NGO

## Sunatan Gratis Bantu Warga Desa Banua Riam " Dansatgas TMMD Wujud TNI Mengatasi Kesulitan Rakyat

Maskuri - [KALSEL.NGO.WEB.ID](http://KALSEL.NGO.WEB.ID)

May 27, 2022 - 02:10



MARTAPURA - Kodim 1006/Banjar melalui program TMMMD Ke-113 tahun 2022 terus berupaya membantu meringankan beban dan mengatasi kesulitan Rakyat.

Diantaranya dengan menggelar sunatan masal didesa Banua Riam Kecamatan Aranio Kabupaten Banjar. Kamis (25/5/2022)

Kegiatan tersebut langsung ditinjau Dansatgas TMMMD Ke-113 Letkol Inf Imam Muchtarom.



Imam mengatakan tugas TNI seperti ini mengatasi kesulitan rakyat dan memberikan bantuan bagi mereka tak mampu.

Kalau biaya sudah nyata besaran dikeluarkan jika dilakukan sendiri dan kemampuan terbatas.

Dengan adanya sunatan gratis program TMMMD nonfisik Kodim 1006/Banjar mendapat respon positif dari masyarakat.

Mereka mengaku sangat senang dengan adanya kegiatan sunatan massal tersebut, karena meringankan beban untuk melakukan sunat anak-anak mereka.

Bagi anak - anak kita yang telah selesai di khitan akan mendapat bingkisan dan tali asih ini sebagai mengikat lebih dekat lagi tali silaturahmi.

Selain sunatan juga masyarakat mendapat kesehatan dan pengobatan gratis, serta penyuluhan " Ungkap Dandim"

Supardi (35), salah satu orang tua yang anaknya ikut dalam sunatan menyampaikan sangat berterimakasih kepada TNI yang telah melaksanakan kegiatan tersebut.

"Saya sangat bersyukur, berkat TMMMD 113, beban kami makin ringan karena kegiatan sunatan massal ini tidak dipungut biaya.

Ahmad Akbar (9), salah seorang anak yang ikut kegiatan sunatan massal juga merasa senang dapat disunat, karena banyak temannya yang telah disunat.

Ia mengaku sudah lama ingin disunat, tapi kedua orang tuanya belum mengizinkan, sekarang sudah disunat dapat hadiah " Tuturnya sambil tersenyum "

Bati Bakti TNI Sterdim Peltu Gunawan menuturkan bahwa kegiatan bakti sosial sunatan massal itu bertujuan membantu masyarakat yang kurang mampu, serta menciptakan kesetaraan derajat masyarakat .

"Alhamdulillah, pelaksanaan kegiatan sunatan massal dan pelayanan kesehatan di TMMD 113 Kodim 1006/Banjar ini berlangsung lancar, dan anak-anak yang disunat didampingi orang tua, dapat mengikuti tanpa kendala.(pen1006).